

López Romo y los terroristas

CLARIDAD 6-19-87-3

El jefe de los fiscales federales en Puerto Rico, Daniel López Romo, contrariando las normas de ética que debe conllevar su cargo, se ha estado identificando en los últimos meses con personas vinculadas a grupos terroristas de derecha.

López Romo concedió en días recientes una entrevista a **La Crónica**, folleto que sirve de vocero a grupos terroristas de extrema derecha del exilio cubano. Gloria Gil, editora de **La Crónica**, es ardiente defensora de actividades terroristas. En el pasado fue citada ante un gran jurado en Nueva York para testificar en una investigación sobre actos de violencia.

El director de la revista y esposo de Gil, Antonio de la Cova, fue encontrado culpable en un tribunal de Estados Unidos por transportación y colocación de explosivos.

Posteriormente fue encarcelado en Puerto Rico por violación a la probatoria a la que aún

está acogido. Aunque fue la propia fiscalía federal quien llevó este último caso, De la Cova fue excarcelado finalmente cuando el estado no presentó la prueba en el tribunal.

Unos meses atrás, López Romo, acompañado del líder de los contrarrevolucionarios nicaragüenses Arturo Cruz, asistió a la Cena Martiana, actividad que realiza todos los años grupos de la derecha cubana para recolectar fondos.

El dirigente de la "contra" nicaragüense, Arturo Cruz, es uno de los principales protagonistas del escándalo Irán-Contra. Actualmente es investigado por una comisión especial del Senado norteamericano.

Tanto Cruz como Gloria Gil y De la Cova han sido señalados como ejes importantes del terrorismo de derecha. Y es con estos personajes que López Romo ha establecido vínculos en los últimos tiempos.